

ACCUEIL DE LOISIRS DE MONTFARVILLE : PRÉCISIONS DE L'AGGLOMÉRATION DU COTENTIN

Ce lundi 14 août, France Bleue Cotentin a rapporté des faits d'attouchements entre mineurs qui se seraient déroulés à l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) de Montfarville, encadré par les services communs du pôle de proximité du Val-de-Saire.

A ce stade, l'Agglomération ne souhaite faire aucun commentaire sinon un appel à la plus grande prudence, pour protéger les familles et leurs enfants.

Dès connaissance des faits supposés, l'Agglomération a saisi les autorités compétentes.

Par ailleurs, suite à ce signalement, l'Agglomération a renforcé ses mesures de surveillance et a mis en place un dispositif de protection extrêmement strict dans cet accueil de loisirs.